



DESDE EL NÚMERO ANTERIOR

Un sencillo acto toma esta semana figura relevante ante nuestros ojos: se trata de la velada catequística que, organizada por la secci3n femenina de la Acci3n Cat3lica Espa3ola, tuvo lugar el pasado domingo en el sal3n-teatro del Casino.

Este hecho insignificante, tiene importancia ante nosotros, porque en este acto volvimos a sentir aquel ambiente de franca amistad y mutua comprensi3n, que entre los que frecuentábamos el destruído Centro Cat3lico, existía.

Sí, verdaderamente, el mismo ambiente, las mismas caras, las mismas personas, las mismas familias que las de aquel simpático local.

En este sentido felicitamos a las organizadoras y les animamos a fin de que este género de veladas sea más frecuente, para que, subsidiariamente, vengan a llenar el vacío que ocasionó la destrucci3n de nuestro Centro Cat3lico por los rojos, ya que de esta manera, además de hacer catolicismo y patria, vendrán a solucionar el problema de aburrimiento que representa para las familias granollerenses poco amantes del bullicio domingero, el no saber a donde ir para encontrar aquel ambiente familiar que perdieron desde la destrucci3n de aquel popular centro.

Y tanto más necesarias son estas veladas, en cuanto se considere que serían el único espectáculo apto y adecuado para nuestra infancia que tendría lugar en Granollers.

Velada Catequística

Organizada por la Secci3n Femenina de Acci3n Cat3lica Espa3ola, tuvo lugar en el sal3n teatro del Casino, con motivo de la inauguraci3n del presente curso catequístico, una simpática velada artístico-musical, en la que tomaron parte los niños asistentes al catecismo y un grupo de aspirantes y benjamines de la Acci3n Cat3lica, interpretando diferentes cantos rítmicos, diálogos y dos entremeses.

La Secretaria de la organizaci3n, se3orita Carmen Font, procedió a la apertura del acto con la lectura de la memoria de lo realizado durante el curso anterior.

A continuaci3n el se3or Puig-Vert, Presidente de la Junta de Hombres de Acci3n Cat3lica, con brillante oratoria, trató sobre diferentes temas catequísticos.

La fiesta resultó muy brillante y en extremo concurrida.

Jazz-Club

Desde el pasado domingo, día 13 de los corrientes, esta popular entidad recreativa, celebra los bailes de sociedad de cada domingo y días festivos, en el sal3n de fiestas del Hotel Europa.

Natalicio

La distinguida se3ora doña Rosa Boter, esposa de nuestro estimado amigo José Quincoces Papiol, ha dado a luz a un hermoso niño, que en nuestra Iglesia Parroquial (provisional) se le ha impuesto el nombre de Juan.

Traslado

Ha sido destinado a la parroquia de Nuestra Se3ora de Montserrat del Guinardó (Barcelona), el Reverendo Buenaventura Espriu, Pbro., vicario que ha sido hasta el presente de nuestra Iglesia parroquial

Incendio

El pasado domingo, a las siete de la tarde, se produjo un incendio en la fábrica de zuecos, conocida por el nombre de «Pau Carreter», sita en la calle Barcelona.

Gracias a la rapidísima intervenci3n de algunos militares y del cuerpo local de bomberos, pudo evitarse su incremento, extinguiéndose apenas iniciado, por lo que los daños materiales casi fueron nulos.

Segunda Revisi3n Arciprestal de las J. A. C. E. del Vallés

Hoy, domingo, en el colegio de los Padres Escolapios de esta ciudad, tendrá lugar la segunda revisi3n arciprestal de las Juventudes Masculinas de Acci3n Católica de Espa3a. Con este motivo tendrán lugar diferentes actos religiosos y deportivos en dicho colegio. Por la tarde, harán uso de la palabra, entre otros, José Maurí, presidente de la Uni3n Arciprestal y el reverendo doctor Lorenzo Garriga, Pbro, delegado de la Uni3n Diocesana.

Colocaci3n de la primera piedra de la nueva Iglesia parroquial de Corró de Vall

El pasado domingo tuvo lugar, con máximo esplendor, el acto de la colocaci3n de la primera piedra de la nueva Iglesia parroquial del vecino pueblo de Corró de Vall.

Después de un solemne Oficio en la Iglesia provisional, se organizó una procesi3n que se dirigió a los terrenos del «Mas Colomer», en donde se instalará la nueva Iglesia, procediéndose a la bendici3n y colocaci3n de la primera piedra; apadrinaron el acto doña Pilar de Pastor, propietaria de los terrenos cedidos, y con José M.º Palomo, Presidente de la Junta de Panaderos de Barcelona y provincia.

A estos actos asistieron, entre otros, el General de Divisi3n, don Fernando de la Torre y de Miguel, el Can3nigo Doctoral don José M.º Llovera y Tomás en representaci3n del Excmo. Administrador Apost3lico de la Di3cesis, los se3ores Comandante Militar, Alcalde, Teniente de la Guardia Civil, Jefe y Secretario de F. E. T. y de las J. O. N. S. y Juez de Primera Instancia de Granollers, Autoridades y Jerarquias del Movimiento de la localidad, la banda y una representaci3n de la O. J. de nuestra ciudad, y la Junta de Panaderos de Barcelona y provincia.

Felicitamos al Sr. Curá Párroco de Corró de Vall y a sus colaboradores, por la rapidéz con que llevan a cabo sus tareas reconstructivas.